

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

日没時間が早くなりました。まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、歩行者や自転車の発見が遅れるなど、交通事故の危険性が高まります。

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

北広島の交差点 右折のトラックにはねられ

65歳女性重体 トラックの69歳男を逮捕

信号機や横断歩道はなかった

◇ 交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/10/19(金) 20:16

19日午後1時ごろ、北広島市栄町1丁目のT字路交差点で、道路を横断していた女性（65）が、右折してきたトラックにはねられました。目撃した人：「鈍い音がした。嫌な音だった」女性は病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者（69）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。

住宅街の交差点

午後9時 路線バスと軽ワゴンが、出会い頭に衝突

◇ 住宅街の交差点 最徐行し、確実な安全確認をしましょう◇

2018/10/20(土) 7:31

19日午後9時ごろ、岐阜県の交差点で、路線バスと会社員の男性が運転する軽ワゴン車が出会い頭に衝突しました。バスの乗客は軽傷。現場は団地の中にある見通しの悪い交差点で信号や一時停止の標識はなかった。

午後10時 自転車が道路を横切ろうとしていた

乗用車にはねられ、自転車の男性死亡

横断歩道などは無く、近くに街路灯はありました。電球が切れていて暗かった

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/10/20(土) 7:31

19日午後10時ごろ、岐阜県の市道で、道路を横切ろうとしていた自転車が走ってきた乗用車と衝突しました。この事故で自転車に乗っていた会社員の男性（69）が頭を強く打ち死亡しました。乗用車を運転していた男性（23）にけがはありませんでした。警察によりますと現場は横断歩道などは無く、近くに街路灯はありましたが、電球が切れていて暗かったということです。

午後8時 横断歩道の女子高校生がはねられ重体、女子大学生を逮捕

現場は、「夜は街灯がないため、歩行者が見えにくい」

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/10/16(火) 12:12

15日午後8時すぎ、長野県で、横断歩道を渡っていた女子高校生（16）が女子大学生が運転する軽乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察は軽乗用車を運転していた女子大学生（19）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕し、当時の状況を調べています。現場には横断歩道に信号機はなく、地元の人は「夜は街灯がないため歩行者が見えにくい」と話しています。